



ACCIDENTE AEREO. Barranquilla, abril 26 (Reuter). Siete personas perecieron hoy cuando el avión Super Ca-

ravelle, de fabricación francesa, se estrelló en la loma de un pueblo, pocos minutos después de haber despegado del aeropuerto local.

Preparan Atlantis para su lanzamiento

Cabo Cañaveral, Abril 26 (UPI). Los ingenieros continuaban trabajando hoy preparando el despegue del transbordador Atlantis, programado para el viernes, mientras la cuenta regresiva continuaba sin problemas.

Con la tripulación del transbordador, compuesta de cuatro hombres y una mujer, reunida en el Centro Espacial

Kennedy para revisar los preparativos para el lanzamiento, aparentemente no hay problemas técnicos para el despegue programado para el viernes a las 2:24 de la tarde (18:24 GMT).

La carga para el segundo vuelo del transbordador en 1989 y cuarto desde

el desastre del Challenger en 1986, es la sonda Magellan Venus, una nave no tripulada que permitirá a los científicos en la Tierra realizar mapas de la superficie de dicho planeta.

"Durante las últimas 24 horas la cuenta regresiva ha ido muy bien", dijo el director de pruebas de la NASA, Albert

—Pasa a la página 21—

90 países en conferencia sobre la capa de Ozono

Helsinki, abril 26 (UPI) Funcionarios de los gobiernos de más de 90 países y organizaciones internacionales comenzaron a llegar hoy a esta capital para participar en dos conferencias sobre la preservación de

la capa de ozono de la Tierra.

Las dos reuniones — de las 46 naciones pertenecientes a la Convención de Viena y de las 37 que están dentro del Protocolo de Montreal—

—Pasa a la página 21—

Régimen iraní expulsa a 18 ciudadanos británicos

Londres, Abril 26 (DPA). El gobierno iraní expulsó a 18 ciudadanos británicos de Irán como medida de represalia por la expulsión de igual número de ciudadanos iraníes de Gran Bretaña, comunicó hoy un portavoz del ministerio britá-

nico del exterior en Londres.

El gobierno británico protestó por la medida ante las autoridades iraníes a través de la embajada de Suecia en Teheran que representa los intereses de Londres

—Pasa a la página 32—

EU no tiene favorito en las elecciones chilenas

Santiago, Abril 25 (UPI). Estados Unidos no tiene, ni tendrá, un candidato "favorito" en las próximas elecciones chilenas, declaró hoy el embajador norteamericano en Santiago, Charles Gillespie.

Gillespie anunció, ade-

más, que viajará a Washington la semana entrante para informar al Departamento de Estado sobre la situación chilena.

El presidente Augusto Pinochet ha acusado en reiteradas ocasiones a

—Pasa a la página 39—

Vicepresidente Quayle de EU llega a Australia

Canberra, abril 26 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos Dan Quayle llegó hoy a la capital federal de Australia y fue recibido por la noticia de que el acuerdo de defensa tripartita de su país con Australia y Nueva Zelanda ha termi-

nado.

Quayle llegó en condiciones de tiempo nublado a la fuertemente protegida base de la Real Fuerza Aérea Australiana, en la primera etapa de una gira por Australia, Indonesia, Singapur

—Pasa a la página 39—



CELEBRIDADES. París, abril 26 (AP-Cablefoto). CAN CAN FRANCÉS. El trio de estrellas norteamericanas Frank Sinatra, Liza Minnelli y Sammy David Jr. ensayan un "can can francés" durante su actuación en la Opera de París. Ellos participarán en un tour mundial de carácter benéfico que ha sido nominado: "El último evento".

\$6,588 millones reservas internacionales de México

Ciudad de México, abril 26 (DPA). Las reservas monetarias internacionales mexicanas se mantienen estables en 6.588 millones de dólares desde el 31 de diciembre de 1988, informó el Banco de México.

En su informe anual correspondiente al año pasado, atribuyó la caída de las reservas —15.000 millones de dólares en 1987— al apoyo que requirió el programa antinflacionario y al cuan-

—Pasa a la página 45—

26 muertos dejan choques entre Mauritania y Senegal

Nouakchott, Mauritania, abril 26 (AP). Violentos choques entre Mauritania y Senegal provocados por reclamaciones de tierras han dejado un saldo de por lo menos 26 personas muertas y 675 heridos,

dijeron hoy fuentes del hospital de este país.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que sólo conocían de las víctimas llevadas al principal hospital público de esta capi-

—Pasa a la página 39—

Prensa denuncia falta de condiciones en Nicaragua

Managua, abril 26 (UPI). El presidente de la Asociación de Periodistas de Nicaragua (APN), Ignacio Briones Torres, afirmó que "no se han creado las condiciones suficientes para asegurar que en Nicaragua se podrán desarrollar unas elecciones genuinamente libres y honestas" el 25 de febrero de 1990.

El periodista dijo ayer que a pesar de que la guerra en Nicaragua ha cesado, "continúan las movilizaciones militares forzadas como en los tiempos más

crudos del confrontamiento bélico". Briones Torres agregó que "los medios de comunicación social siguen en manos del partido de gobierno.

La televisión sigue siendo un feudo exclusivo de la Dirección Nacional del Frente Sandinista, y despliega una propaganda ventajista y desafiada al servicio del partido en el poder".

En un acto celebrado ayer, la propietaria del dia-

—Pasa a la página 32—



FRENTE A LA CORTE. Washington, Abril 26 (AP-Cablefoto). La policía arresta a manifestantes frente a la Corte Suprema mientras otros protestantes portando carteles se mantienen a la expectativa. La Corte Suprema celebra audiencias en una disputa sobre una ley de Regulación del Aborto en San Luis Missouri.